



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

CAMPUS TUXTLA

MEDICINA VETERINARIA

MATERIA

ZOOTECNIA EN OVINOS Y CAPRINOS

ALUMNO

GABRIEL COUTIÑO MENDOZA

FECHA

17 DE SEPTIEMBRE 2020

Emplean mucho capital y poco terreno, con una administración eficiente y alta tecnificación. Es común que estén bien integrados en la transformación de sus productos, teniendo generalmente tamaños de rebaños que exceden el mínimo para mantener los gastos familiares básicos. Se ubican en regiones cercanas tanto a sus fuentes de insumos como a sus mercados. Aunque constituyen una minoría de la caprinocultura, hay ejemplos en el norte y centro del país.

Estos sistemas consisten en mantener dentro de un establecimiento para que pasen allí la mayor parte de su vida, buscando obtener de ellos un incremento en sus índices de producción en el menor tiempo posible. Este método, se ha venido implementando poco a poco en varios hatos del país por quienes lo consideran una gran opción. Sin embargo, muchos otros todavía se resisten a implementarlo y prefieren continuar con el tradicional. Estos sistemas consisten en mantener dentro de un establecimiento para que pasen allí la mayor parte de su vida, buscando obtener de ellos un incremento en sus índices de producción en el menor tiempo posible se ha venido implementando poco a poco en varios hatos del país por quienes lo consideran una gran opción. Sin embargo, muchos otros todavía se resisten a implementarlo y prefieren continuar con el tradicional.

El propósito principal de engordar corderos en corral es para mejorar la calidad de la carne y para obtener buenas conversiones alimenticias en la finalización en confinamiento. Los sistemas de alimentación en corrales están diseñados para un rápido crecimiento de los animales. Los corderos son generalmente puestos en los corrales de engorda los últimos 60 a 90 días antes del sacrificio. El tiempo de estancia en los corrales puede reducirse si se quiere canales más magras. Varias raciones pueden ofrecerse como son las de transición, iniciación y de engorda o finalización, la ganadería ovina de la zona templada del Estado de México, se caracteriza por el uso de sistemas extensivos o semiintensivos en los rebaños de cría de corderos, en este tipo de explotaciones los corderos generalmente son destetados alrededor de los tres o cuatro meses de edad y por razones de facilidad de manejo, son separados del resto del rebaño, principalmente para ser vendidos, aunque en los últimos años ha crecido el interés por engordarlos en corral y venderlos ya finalizados en el corral de engorda los ovinos consumen raciones energéticamente más densas que contienen altas cantidades de grano; en contraste, los corderos que permanecen en la pradera tardan más en llegar al peso para su sacrificio y producen canales de menor calidad.